

Fachbereich Zeitgeschichte

Graz, 16.01.2017

Werte Kolleginnen und Kollegen!

2018 wird Österreich den 100. Jahrestag seiner Gründung begehen. Das Ende des Ersten Weltkriegs im November 1918 hatte die Welt politisch neu gestaltet, neue Grenzen gezogen, aber viele Fragen offen gelassen, die einem friedvollen Weiterverlauf der Geschichte entgegenstanden.

2018 wird somit ein spannendes Gedenkjahr für Österreich, Europa und die Welt. Nicht nur Museen und Archive, historische Institute und Vereine werden Symposien, Ausstellungen und andere Veranstaltungen planen.

Unser Altbundespräsident Dr. Heinz Fischer hat es übernommen, die in Österreich oder zumindest in österreichischem Kontext geplant sind, zu koordinieren. Die Universität Graz wurde aufgefordert, ihre Initiativen zu melden, um so den Beitrag zur Erstellung des Gesamtbildes zu leisten.

Die Unterfertigten haben es übernommen, die Meldungen zu sammeln und an Dr. Heinz Fischer weiterzuleiten. Sie ersuchen daher um Meldungen an ihre E-Mail-Adresse

[karin.schmidlechner@uni-graz.at](mailto:karin.schmidlechner@uni-graz.at)

[helmut.konrad@uni-graz.at](mailto:helmut.konrad@uni-graz.at)

Für Meldungen bis Ende März 2017 wären wir dankbar.

Karin M. Schmidlechner

Helmut Konrad

o.Univ.Prof.Dr. Helmut Konrad  
Attemsgasse 8, 8010 Graz, Austria

Telefon: +43 (0) 316 / 380-2616

E-Mail: helmut.konrad@uni-graz.at